

## Jóvenes del taller municipal gimnasia artística de Quillota cumplieron destacada actuación en Copa Alemania

La gestión municipal liderada por el Alcalde de Quillota Óscar Calderón durante los últimos tres años ha buscado promover y potenciar el desarrollo integral tanto de los niños como de los jóvenes, para que así puedan sacar el máximo provecho a sus talentos naturales, como por ejemplo en área deportiva con fortalecimiento de cada uno de los talleres gratuitos, brindándole de paso también la posibilidad a todos sus participantes de estar presente a diferentes competencias, siendo clave también el trabajar de la mano con las mismas organizaciones, como el caso de la gimnasia artística que la pasada semana viajaron hasta la capital para ser parte de la Copa Alemania.

En esta ocasión, gracias a una alianza estratégica entre Club Deportivo Gimnasia Artística Quillota y el municipio local a través de la Dirección de Deportes, se consiguió que una delegación de menores pudiera una vez más ser parte de la prestigiosa competencia de gimnasia artística Copa Alemania 2024, donde el taller municipal de esta disciplina pudo competir de igual a igual ante rivales de países como Argentina, Perú, Brasil, Uruguay, entre otras, donde las representantes de nuestra ciudad estuvieron una vez más a la altura, logrando ubicarse entre quienes fueron reconocidas por estar entre las mejores, tanto en las pruebas individuales por aparatos como all around.

### Anuncio Patrocinado

Respecto a los resultados de las quillotanas, destacó Amanda Guevara, quien logró el tercer lugar tanto en viga como all around en nivel 1 franja 1, mientras que Alaia Chacón cumplió una gran actuación en la franja 2 nivel 1, consiguiendo primer lugar en viga, segundo puesto en asimétricas y tercero en all around. Por su parte, en nivel 2 franja 1 Valeska Contreras terminó en segundo puesto all around, Catalina Castillo tercer lugar asimétricas más 9 all around, Violeta Rodríguez sexta ubicación en all around y Luna Rey décimo all around, quienes volvieron a demostrar el fruto de sus arduos entrenamientos que desarrollan de lunes a viernes en gimnasio Población Corvi.

Quienes también dijeron presente en este torneo internacional fueron otras pequeñas del Taller Municipal de la ciudad de Quillota, como el caso de Antonia Valenzuela que consiguió primer lugar en viga, décimo en all around, además de Isidora Schmit con su noveno puesto en all around del nivel 3 franja 1. Finalmente, en el nivel 4 fueron destacadas Albani Briceño con un total de tres primeros lugares, en su caso en el salto, asimétricas y all around, para cerrar con Agustina Valenzuela, que en la viga ganó el tercer lugar, segundo puesto en sueño y sexto en la clasificación all around, finalizando de esta manera esta excelente presentación ante los mejores equipos del país.

Jóvenes del taller municipal gimnasia artística de Quillota cumplieron destacada actuación en Copa Alemania

**WAM | PUBLICIDAD**

## **AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?